

Mit Gott durchs Leben



1.Mose 2,18: Dann sagte Jahwe-Gott: "Es ist nicht gut, dass der Mensch so allein ist.

Prediger: Hermann Sorg Datum: 06 April 2025

Überblick

Gott selbst liebt es, eine Beziehung zu uns Menschen zu haben, und wir sind nach seinem Bild geschaffen. Als Christen sollen wir einander lieben, ermutigen, unterstützen und vergeben, um Jesu Gebot zu erfüllen. Praktische Umsetzung können Gemeinschaft und Beziehungen in Connect Gruppen finden, die sich mit dem Wort Gottes auseinandersetzen, Gemeinschaft pflegen, gemeinsam essen und beten und Gott ehren.

Zusammenfassung

Markus 3,13-14 Johannes 15,15	Das Ausbildungsprinzip Jesus: Zeit miteinander verbringen, Beziehung aufbauen, Freundschaft, Vertrauen, Lehre und Aussendung.
Epheser 4,32	Vergebung ist die Grundlage für jede Beziehung, auch für unsere Beziehung zu Gott.
Galater 6,2	Gemeinschaft bedeutet auch praktische Hilfe und Unterstützung.
Galater 5,22-23	Der Heilige Geist ermöglicht es uns, unsere Geschwister mit Gottes Augen zu sehen und zu lieben, auch wenn diese in unseren Augen nicht liebenswert erscheinen.

Tiefer eintauchen

In der Predigt habe ich versprochen, alle Bibelstellen mit „einander“ oder „gegenseitig“ aufzulisten.
Denke darüber nach, was Gott dir damit sagt, und wie du diese Bibelstellen in deinem Leben praktisch werden können.

Kolosser 3,13: Ertragt einander...

Römer 15,7: Deshalb nehmt euch gegenseitig an, wie auch Christus, der Messias, euch angenommen hat, damit Gott geehrt wird!

Epheser 4,32: Geht vielmehr freundlich miteinander um, seid mitfühlend und vergebt einander, so wie auch Gott euch durch Christus vergeben hat.

Hebräer 10,24-25 24 Und lasst uns aufeinander achten und uns gegenseitig zur Liebe und zu guten Taten anspornen. 25 Deshalb ist es wichtig, unsere Zusammenkünfte nicht zu versäumen, wie es sich einige angewöhnt haben. Wir müssen uns doch gegenseitig ermutigen, und das umso mehr, je näher ihr den Tag heranrücken seht, ‹an dem der Herr kommt›.

1.Thessalonicher 5,11: 11 Macht euch also gegenseitig Mut und richtet einander auf wie ihr es auch schon tut.

Eph 5,21 Ordnet euch einander unter; tut es aus Ehrfurcht vor Christus!

Galater 6,2 2 Helft euch gegenseitig, die Lasten zu tragen! Auf diese Weise erfüllt ihr das Gesetz des Christus.

1Petr 4,10 Gott hat jedem von euch Gaben geschenkt, mit denen ihr einander dienen könnt. Tut das als gute Verwalter der vielfältigen Gnade Gottes!

1Petr 4,9 Seid gastfrei untereinander, ohne zu murren.

Johannes 13, 34-35 34 Ich gebe euch jetzt ein neues Gebot: Liebt einander! Genauso wie ich euch geliebt habe, sollt ihr einander lieben! 35 An eurer Liebe zueinander werden alle erkennen, dass ihr meine Jünger seid."

Jak 5,16 Bekennt also einander die Sünden und betet füreinander, damit ihr geheilt werdet. Das Gebet eines Gerechten ist wirksam und vermag viel.

Kolosser 3,13: 13 Ertragt einander und vergebt euch gegenseitig, wenn einer dem anderen etwas vorzuwerfen hat! Wie der Herr euch vergeben hat, müsst auch ihr vergeben!

Vergebung:

Matthäus 6,15: 15 Wenn ihr den Menschen aber nicht vergebt, dann wird euer Vater auch eure Verfehlungen nicht vergeben.

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- ☐ Bist du lieber allein, oder unter Menschen?
- ☐ Was bedeutet Gemeinschaft in der Gemeinde für dich persönlich, und warum ist sie dir wichtig?
- ☐ Wann hast du zuletzt erlebt, dass die Gemeinschaft in der Gemeinde dir geholfen oder dich ermutigt hat?

Wachsen

- ☐ Schaut auch die Gaben des Geistes genau an (Galater 5,22-23) und betet für die Früchte, in denen ihr wachsen wollt.
- ☐ Prüft euch, ob ihr bereit seid, Menschen, die neu im Glauben und in der Gemeinde sind, in eurer Gemeinschaft aufzunehmen. Wie könnt ihr sie unterstützen?

Teilen

- ☐ Habt ihr schon erlebt, wie Gott eure Einstellung zu manchen Geschwistern verändert hat.
- ☐ Wie haben euch Hauskreise (oder andere Kleingruppen) geprägt? Hatten Sie Einfluss auf euren Glauben?

Leben

- ☐ Seid ihr offen, andere in eure Connect Gruppe aufzunehmen? Nehmt auch Zeit Gott zu fragen, wen er euch dafür aufs Herz legt.
- ☐ Wer ist alleine in unserer Gemeinde? Wer braucht Gemeinschaft in unserer Gemeinde? Wen wolltest du schon immer zum Essen einladen?

Walking With God



Genesis 2,18 The Lord God said, 'It is not good for the man to be alone.

Prediger: Hermann Sorg Datum: 06 April 2025

Overview

God himself loves to have a relationship with us humans and we are created in his image. As Christians, we are to love, encourage, support and forgive one another in order to fulfil Jesus' commandment. Community and relationships can be put into practice in Connect groups that engage with the Word of God, fellowship, eat and pray together and honour God.

Summary

Marc 3,13-14 John 15,15	Jesus' training principle: spending time together, building relationships, friendship, trust, teaching and sending out.
Eph. 4,32	Forgiveness is the basis for every relationship, including our relationship with God.
Gal. 6,2	Community also means practical help and support.
Gal. 5,22-23	Der Heilige Geist ermöglicht es uns, unsere Geschwister mit Gottes Augen zu sehen und zu lieben, auch wenn diese in unseren Augen nicht liebenswert erscheinen.

Going Deeper

In the sermon, I promised to list all the Bible passages with "one another" or "each other". Think about what God is saying to you and how you can put these scriptures into practice in your life.

Col. 3,13: Bear with each other...

Romans 15,7 Accept one another, then, just as Christ accepted you, in order to bring praise to God.

Eph. 4,32 Be kind and compassionate to one another, forgiving each other, just as in Christ God forgave you.

Hebr. 10,24-25 And let us consider how to stir up one another to love and good works,

25 not neglecting to meet together, as is the habit of some, but encouraging one another, and all the more as you see the Day drawing near.

1.Thes. 5,11 Therefore encourage one another and build each other up, just as in fact you are doing.

Eph 5,21 Submit to one another out of reverence for Christ.

Gal. 6,2 Carry each other's burdens, and in this way you will fulfil the law of Christ.

1.Peter 4,10 As each has received a gift, use it to serve one another, as good stewards of God's varied grace

1.Peter 4,9 Offer hospitality to one another without grumbling.

John 13, 34-35 'A new command I give you: love one another. As I have loved you, so you must love one another. 35 By this everyone will know that you are my disciples, if you love one another.'

James 5,16 Therefore confess your sins to each other and pray for each other so that you may be healed. The prayer of a righteous person is powerful and effective.

Col. 3,13 Bear with each other and forgive one another if any of you has a grievance against someone. Forgive as the Lord forgave you.

Forgiveness:

Matthew 6,15 But if you do not forgive others their sins, your Father will not forgive your sins.

Discussion Guide

Warm Up

- ☐ Do you prefer to be alone or with other people?
- ☐ What does community in the church mean to you personally, and why is it important to you?
- ☐ When was the last time you experienced that the community in the church helped or encouraged you?

Grow

- ☐ Also take a close look at the gifts of the Spirit (Galatians 5:22-23) and pray for the fruit in which you want to grow.
- ☐ Check whether you are ready to welcome people who are new to faith and the church into your community. How can you support them?

☐ Share

- ☐ Have you already experienced how God has changed your attitude towards some brothers and sisters?
- ☐ How have house groups (or other small groups) shaped you? Have they had an influence on your faith?

Life

- ☐ Are you open to accepting others into your Connect group? Also take time to ask God who he puts on your heart.
- ☐ Who is alone in our church? Who needs community? Who have you always wanted to invite to dinner?